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Réunion du Comité Judo 

 

Compte-rendu de la réunion du 21 octobre 2015 

__________________________________________ 

 
Présents : Serge Schaul, Marc Schmit, Charel 
Stelmes, Pascal Thurmes, Nico Hermes, Tania 
Fritsch-Müller, Sören Schüller, Valentin Knobloch, 
 
Excusés : Stefan Mautes, Roland Lenert,  
 
Invité :  
 

___________________________________________________________________ 

 

 

Le Comité Judo : 

 

approuve le compte-rendu du Comité Judo du 16 septembre 2015 en date du 25 septembre 

2015, celui-ci étant approuvé par le Comité Directeur le 05 octobre 2015. 

 

approuve le compte-rendu de la Commission des Grades du 08 juillet 2015. 

 

approuve le compte-rendu de la Commission Sportive du 09 juin 2015. 

 

discute les demandes d’organisations de 4 compétitons pour l’année 2016.  

 

prend une décision par rapport à une demande du J.J.J.Dudelange relatif au 

Championnat National Honneur 2015. 

 

fixe le budget à 1000€ pour les stages Judo-Kata et à 1500€ pour les compétitions du 

Judo-Kata. 

 

écoute Charel Stelmes au sujet de la réunion de clôture du projet Interreg portant sur les 

années 2013 à 2015. 

 

discute à nouveau sur le projet d’une cellule des représentants des athlètes. 

 

écoute   Valentin Knobloch sur la possibilité d’un partenariat d’entraînement/entraîneur  

avec un judoka brésilien.   

 

fixe  la date de la prochaine réunion au mercredi 24 novembre 2015 à 19h00 à la Coque. 

 

 

 

Marc Schmit 

Vice-Président Administration 


